



**Staatsministerium
Baden-Württemberg**

📅 11.10.2011

LANDTAG

Ministerpräsident Winfried Kretschmann zum Rücktritt von Willi Stächele

Ministerpräsident Winfried Kretschmann zollt Willi Stächele großen Respekt für seine Entscheidung, vom Amt des Landtagspräsidenten zurückzutreten: „Damit hat Stächele möglichen Schaden vom Parlament, der ersten Gewalt im Staate, abgewendet und somit unserem Land einen guten Dienst erwiesen.“

Stächele hatte am Dienstag seinen Rücktritt erklärt. Damit zog er die Konsequenz aus einem Urteil des Staatsgerichtshofs vom vergangenen Donnerstag. Die Richter hatten ihm einen Verfassungsbruch bescheinigt, weil er als Finanzminister Ende 2010 beim Rückkauf der EnBW-Anteile durch das Land die Mitwirkungsrechte des Landtags umgangen hatte.

Bei der Landtagssitzung an diesem Mittwoch werde er offiziell abtreten und seine Beweggründe erklären, kündigte Stächele an.

Quelle:

Staatsministerium Baden-Württemberg / dpa/lsw

Link dieser Seite:

<https://stm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/ministerpraesident-winfried-kretschmann-zum-ruecktritt-von-willi-staechele>